

Forums pour les consommateurs

Tachycardie, mineur et drogue. Il y a t'il le secret médical ?

Par Eventualitydrugs Posté le 26/10/2023 à 01h11

Bonsoir,

J'ai 17 ans je suis un consommateur régulier de shit et/ou beuh (7 à 8 joints par jours) ainsi que de l'extasie (1 à 2 fois par mois) depuis maintenant 3 ans.

J'ai consommé en Juin de la kétamine ainsi que de la cocaïne et j'ai récemment remarqué que mon rythme cardiaque était anormal, entre 90 et 120 battements par minute au repos via une Apple Watch.

En cours de sport j'ai ressenti une forte douleur au cœur et une grande difficulté à reprendre mon souffle à cause du battement extrêmement élevé de mon cœur, mon prof ayant senti mon pouls en posant sa main sur ma nuque m'a dit d'aller m'asseoir et d'aller consulter un cardiologue. Au vue de ma consommation, si ils effectuent des analyses et si il doit y avoir intervention médicamenteuse ou chirurgicale, étant mineur, le médecin est-il tenu au secret médical ou serra-t-il dans l'obligation de tenir au courant mon responsable légal ?